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Alle zwei Jahre trifft sich die Reiterbranche in Friedrichshafen. In diesem Jahr ist es wieder soweit. Die Pferd
Bodensee läuft vom 16. bis zum 18. Februar. Im vorliegenden Interview spricht Hugo Matthaes, Herausgeber
des Fachmagazins Reiterjournal und selbst passionierter Pferdesportler, über die Situation der Branche und
Reitervereine, die Faszination für den Sport und die tatsächlichen Kosten, die man monatlich für ein Pferd
aufwenden muss.
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Hugo Matthaes antwortet auf folgende Fragen:

00:05 min (Timecode)
1. Wie geht es der Pferdebranche und den Reitervereinen aus wirtschaftlicher Sicht? 

00:15 min
2. Sind die Reitfans eher jünger oder älter, eher männlich oder weiblich?

00:24 min
3. Und wie sieht das Altersgefüge aus? 

00:36 min
4. Was macht denn die Faszination für diesen Sport aus?

00:56 min
5. Was sind die aktuellen Trends in der Pferdesport-Branche? 

01:11 min
6. Welchen Stellenwert hat die "Pferd Bodensee" für die Branche?

01:36 min
7. Es kursiert immer diese Meinung, der Pferdesport sei sehr elitär und kostet viel Geld. Was kostet denn ein
Pferd im Monat an Unterhalt? 


